が来た!すいか割りだ

んからは、拍手と歓声が上がりました。 るのを今か今かと見ていたご利用者さ です。そこで、楽しく、美味しく食べよ ね」と話も弾み、楽しい時間となりまし かを食べて、 夏が来たねぇ」 美味しい ろすと、パカーンと割れました。割れ 職員が力を込めてエイッと棒を振り下 員が交代でチャレンジし、最後は男性 かなか割れません。ご利用者さんと職 れ!」等と声を掛け合い協力しても、 うとすいか割りを行いました。 あるすいかは、ご利用者さんも大好き もう一歩後ろに下がって」、

ぞれ頑張 すいか割りの後には皆でおやつにすい 本格的に目隠しをして むう少し右 暑い夏が来ました!地域の特産でも

きたいと考えています。 こせるよう、様々な企画を実施してい 七浦の里では、みんなで楽しい夏が過

2020年 8月1日 第105号

発行 七浦の里 77-2227

担当

介護の相談

介護の不安 や悩みごと など、お気 軽にご相談 下さい。

承ります!

た。皆で力を合わせ、より良いサービスを提供できる 6月1日より、七浦の里に2名の職員が着任いたしまし

ように努めてまいります。どうぞよろしくお願い致し

主任介護職員

伊藤

良

白井

浦 の畑は豊作で **ら**す





早く皆様のお力になれるように頑

張っていきます!よろしくお願い致し

たが、ご利用者に色々な事を優しく

七浦の里に来て1ヶ月ほど経ちまし

白寿荘西より異動してまいりまし

教えてもらいながら日々勉強中です。

子、きゅうりやカボチャにシシトウ等々、収穫の季節を迎えています。トマトに茄 野菜は、どれも豊作です♪ ご利用者さんにご指導を頂いて作った もちろん収穫した野菜は、ご利用者 春から取り組んできた夏野菜の畑は

ので、収穫したばかりの新鮮な野菜を ただく事が出来ます。 調理し、皆さんに美味しく楽しんでい 七浦の里では、3食手作りをしている

バテを防止し、元気に暑い夏を乗り超

旬の野菜を存分に食べて頂くことで夏

えていきたいと思います!

の皆さんの食卓に並びます

くお知らせ>

日頃より七浦の里 の運営にご協力いた だき、感謝申し上げま

新型コロナウイルス の流行に伴い、当面 の間、七浦の里での ご利用者と直接触れ 合うボランティア活動 は中止させて頂いて おります。再開の時期に関しましては、情 勢に合わせて検討を いたします。皆様のご 理解とご協力を賜り ますようお願い致しま す。



介護職員 吉岡

と考えています。どうぞよろしくお 願い致します。 少しでも役立てるように頑張りたい たので勉強の毎日です。地域の為に なりました。新しい環境となりまし 6月より七浦の里で勤務する事と

